



|            |                    |
|------------|--------------------|
| Pièces     | <b>7 Pièces</b>    |
| Superficie | <b>396 m²</b>      |
| Référence  | <b>MZIG03304</b>   |
| Prix       | <b>1 300 000 €</b> |

# Gordes

## Maison à vendre (84220)



À quelques minutes seulement de Gordes et de Cabrières-d'Avignon, ce mas en pierre d'origine XVIII<sup>e</sup> siècle s'inscrit dans un environnement agricole privilégié, au cœur de la campagne provençale. Édifiée sur un terrain d'environ 2,3 hectares irrigué par le canal de Provence, la propriété profite d'une superbe exposition et d'une vue dégagée sur les monts du Luberon, les Alpilles et les paysages environnants. L'ensemble bâti développe environ 400 m<sup>2</sup> de surface totale, dont une partie habitable de 120 m<sup>2</sup> à ce jour, à compléter par de vastes dépendances attenantes : remises, greniers, hangars et ...

*Close to Gordes and Cabrières-d'Avignon, old 18th century stone farmhouse to renovate, on an agricultural land of approximately 5.5 acres irrigated by the Canal of Provence. A building of approximately 300 sqm with large outbuildings; Superb view of the Luberon hills, the Alpilles and the surrounding countryside. The property is remarkable for its environment, its view, and its potential. Substantial renovation work is to be expected, a real architect's dream. A property like no other. For any additional information, please contact us.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES**

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

